
Procès Verbal 
 Conseil d’école Sainte Jeanne d’arc 

Le 14 juin 2018, 18 h 30 
Salon du personnel, École Ste-Jeanne-d ’Arc 

 

 

 

Présence: Nancy Bélanger, Kathleen Stevens, Noémie Valois, Renée Gauvreau, Nathalie 

Savoie, Denise Genest, Sophie Nadeau. 

 

Absence: Jean-Louis Zokpé, Patrice Gauthier et  Helen Cuddihy 

 

 

 

 

1. Mot de bienvenue et prière : Noémie et Nancy 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour: Proposée par Nathalie, appuyée par Denise 

 

3. Adoption du procès-verbal du 7 mai 2018 : Proposée par Sophie, appuyée par Renée. 

 

4. Revoir les actions de la réunion du 7 mai 2018 :  

 

a. Nous sommes toujours en attente pour une réponse concernant la demande de la 

rencontre avec le CSCN au sujet de la reconnaissance de Pierre Asselin. 

 

5. Rapport de la direction : voir rapport de Mme Nancy 

 

6. Rapport des enseignants : voir rapport de Mme Kathleen 

 

7. Rapport de la société de parents:  

 

- BBQ de fin d’année le 20 juin de 17 h à 19 h 30 

- Dîner de reconnaissance le 22 juin 

- Repas chaud de mai : Mr. Sub 155 commandes pour un profit de 138,50$ 

- Prochain repas chaud : le 22 juin The Chopped Leaf  

- AGA 13 septembre 2018 à 18 h 30 

 

 

 

 

 

 

 



8. Dossiers du CSCN 

 

a. Reconnaissance de Pierre Asselin: en attente   

 

b. Les immobilisations et la croissance : 

 

La cérémonie officielle de la pelletée de terre de la future école Joseph-

Moreau a eu lieu le mercredi 13 juin, à 10 h. L’école Joseph-Moreau offre une 

éducation catholique en français pour les élèves de la 7e, 8e et 9e année. Le 

ministre de l’Éducation M. David Eggen, la députée de Sherwood Park, Mme 

Annie McKitrick et les représentants du Conseil scolaire Centre-Nord, 

Monsieur Pierre Asselin président du Conseil d’école, les élèves de l’école, 

les membres du personnel ainsi que les parents et membres de la communauté 

étaient présents. L’ouverture est prévue pour l’automne 2019.  

 

9. Varia : 

 

a. FPFA- conversation, atelier et colloque : 

 

Noémie a rencontré la directrice de la FPFA Mireille Péloquin. Elles ont discuté 

des possibilités d’atelier pour l’année 2018-2019. Elles nous proposent d’offrir en 

septembre une orientation sur le rôle et responsabilités que les membres du 

Conseil d’école et de la Société de parents ont, le tout en collaboration avec 

d’autres écoles. Nous avons accepté cette initiative. 

 

b. Programme sport-études 2018-19 

 

Madame Nancy nous informe que le sondage effectué est très favorable et que 

nous pourrons offrir 2 options simultanément soit celles de hockey et tennis. De 

plus, cette année les inscriptions sont pour une année complète donc les élèves 

doivent s’inscrire pour les 3 volets. M. Luc et Mme Michelle sont les 

responsables des élèves de sport-études. L’inscription est prévue pour le 15 juin 

dès 7 h le matin.  

 

 

c. Créer un environnement plus neutre (genre) 

 

i. Toilette  

 

Noémie nous informe qu’une demande non-officielle a été faite sur la 

possibilité d’avoir dans notre établissement des toilettes mixtes. Nous 

allons vérifier la loi en ce qui concerne les normes en bâtiments et le 

prochain conseil devra se pencher sur les potentialités possibles. 

Concrètement, nous suggérons d’enlever les affiches (homme/femme) 

des toilettes du personnel. 

 



ii. Code vestimentaire 

 

Noémie nous fait remarquer que dans l’agenda et les communications 

nous devrions être le plus neutre possible en ne désignant pas le genre 

mais en utilisant des formulations plus neutres. Nous sommes tous 

d’accord avec cette suggestion. 

 

 

d. Conseil d’école 2018-19 

 

Nous avons fait un tour de table afin de connaitre les intentions des conseillers 

pour l’année à venir. Rénée Gauvreau nous quitte puisqu’elle n’aura plus 

d’enfants fréquentant l’école.  Nous lui disons un énorme MERCI pour ces années 

d’implication auprès de l’école. 

 

 

10. Points saillants: 

 

- Discussion sur un environnement plus neutre et initiative à venir pour l’année 

2018-2019. 

- Un atelier sur le rôle et les responsabilités des membres du Conseil d’école et de 

la Société de parents sera offert en fin septembre 2018 par la FPFA. 

- La date de l’AGA est le 13 septembre 2018 à 18 h 30. 

- La date pour le Colloque est le 17 novembre 2018. 

- Nous sommes en recherche de membres pour la prochaine année. 

 

 

11. Fermeture de la réunion à 20 h 15 proposée par Denise, appuyée par Sophie.  

Prochaine réunion l’AGA 13 septembre 2018 à 18 h 30.  

 

 

 


